

CARACTERISTICAS DE UNA UNIVERSIDAD DE PRIMERA CLASE

- **Sus profesores y docentes se consagran, exclusivamente, a la docencia y a la investigación.**
- **Realizan investigaciones originales y forman investigadores.**
- **La enseñanza está basada en el espíritu científico; o sea, en la investigación.**
- **Forma hombres superiores por su capacidad técnica, su cultura y su conducta.**
- **Desarrolla la inteligencia, la iniciativa, la independencia de juicio y un patriotismo profundo, racional e ilustrado.**
- **Ayuda intensamente a la formación y adelanto de los jóvenes, mediante muchas becas de perfeccionamiento o de investigación.**
- **Hay mucho contacto directo y franco, entre los profesores, sus colaboradores y los alumnos. El número de alumnos está en relación con la capacidad docente (sitios de trabajo y recursos).**
- **Posee una biblioteca moderna muy completa y con plena vitalidad, dinámica y no estática.**

- Las materias científicas básicas son favorecidas con los mayores recursos posibles.
- Hay amplia colaboración, culto escrupuloso de la verdad, amistad y corrección en el trato entre sus miembros; no prospera la maledicencia.
- En resumen, se reconoce que una Universidad es de clase superior, porque realiza investigación original, forma los mejores graduados, es innovadora y progresista, tiene profesores a dedicación exclusiva, buena biblioteca y laboratorios activos y eficaces.

Bernardo A. Houssay

*"La investigación científica". 2ª edición. Págs. 28-29.
Editorial Columba. Buenos Aires. 1960.*